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Abstract (en)
The device has an emitter unit (21) i.e. radiofrequency emitter, emitting a remote control signal (15) and arranged in an attack module e.g. projectile,
where the signal is transmitted in the form of a light pulse. A receiver unit (26) i.e. antenna, receives the signal and is integrated to a target
designator (3). The unit (26) is associated to a control unit i.e. interrupter (25), which controls starting-up of the designator. The unit (21) has a light
source (13) oriented to illuminate the operation ground. The unit (26) has a detector that detects radiation emitted by the source.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif de télécommande, à partir d'un module d'attaque (1) agissant en survol d'une cible, module de type projectile,
sous-projectile, missile ou drone d'attaque, d'un désignateur (3) de cible qui est disposé sur un terrain d'opérations. Ce dispositif comprend un
moyen émetteur (21) d'un signal de télécommande (15) disposé dans le module d'attaque (1) et au moins un moyen récepteur (26) du signal de
télécommande solidaire du désignateur (3) et associé à un moyen (25) de commande de la mise en route du désignateur (3). Ce dispositif est
caractérisé en ce que le moyen émetteur (21) comporte au moins une source lumineuse (13) orientée de façon à éclairer le terrain et en ce que le
moyen récepteur (26) comporte un détecteur (14) du rayonnement émis par la ou les sources lumineuses (13). L'invention a également pour objet
un module d'attaque et un désignateur mettant en oeuvre un tel dispositif.
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